

Tag der offenen Tür

**Ambulanz der Klinischen Abteilung für Hämatologie
am 6. Dezember 2018 am LKH-Univ. Klinikum Graz**

Am 6. Dezember 2018 lädt die neue Ambulanz der Klinischen Abteilung für Hämatologie der Univ.-Klinik für Innere Medizin zum Tag der offenen Tür ein. Ab 13.15 Uhr können die neuen Räumlichkeiten besichtigt werden. Führungen und Vorträge finden zudem stündlich ab 13.30 Uhr statt. Des Weiteren präsentieren sich die Selbsthilfegruppen „Myelom & Lymphomhilfe Österreich“ und die „Leukämiehilfe Steiermark“ direkt vor Ort.

Wo? Auenbruggerplatz 12, 8036 Graz.

Wann? 13.15 bis 16.00 Uhr

www.klinikum-graz.at

Das Programm

FÜHRUNGEN UND VORTRÄGE

13.00 Uhr
BEGRÜßUNG UND VORSTELLUNG DES TEAMS
Univ.-Prof. Dr. Hildegard Greinix

13.15 Uhr
VORSTELLUNG DER SELBSTHILFEGRUPPEN
Robert Zwettler und OSR Rupert Tunner

13.30 / 14.30 / 15.30 Uhr
FÜHRUNG DURCH DIE AMBULANZ
DGKP Gertrude Lutterschmied und Team

13.45 / 14.45 Uhr
INFORMATION ZU HÄMATOLOGISCHEN ERKRANKUNGEN
Anämien: OA. Dr. Franz Bauer
Leukämien: OA. Dr. Adnan Mulabecirovic
Myelodysplasien: Ass. Dr. Stefan Hatzl
Lymphome: Doz. Dr. Katharina Prochazka
Myelome: OA Dr. Siegfried Sormann
Stammzelltransplantation: FÄ Dr. Bianca Huber-Kraßnitzer

15.45 Uhr
ZUSAMMENFASSUNG UND VERABSCHIEDUNG
Univ.-Prof. Dr. Hildegard Greinix